

Ressort: Auto/Motor

Bericht: Neuer Daimler-Großaktionär will nicht in den Aufsichtsrat

Stuttgart, 28.02.2018, 15:06 Uhr

GDN - Der neue Daimler-Großaktionär Li Shufu fordert derzeit angeblich keinerlei Mitbestimmungsrechte beim Autokonzern. Der "Bild am Sonntag" sagte der Milliardär und Eigentümer des chinesischen Autobauers Geely: "Ich respektiere die Werte und die Kultur von Daimler. Ich habe nie nach einem Sitz im Aufsichtsrat gefragt und für mich hat das auch überhaupt keine Priorität."

Für circa 7,5 Milliarden Euro hatte der Milliardär knapp zehn Prozent der Daimler-Aktien erworben und war damit zum größten Einzelaktionär des deutschen Autobauers aufgestiegen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-102748/bericht-neuer-daimler-grossaktionaer-will-nicht-in-den-aufsichtsrat.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com